
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Considerando que:

Os Clubes da Floresta/PROSEPE (Projeto de Sensibilização e Educação da População

Escolar) promovem, há mais de 20 anos, ações junto das escolas no sentido de alertar e

sensibilizar os alunos e professores para a problemática dos incêndios florestais. Executam

hoje um trabalho estruturado de educação florestal e ambiental.

•

Ao longo do ano os Clubes da Floresta/PROSEPE promovem três grandes ações; Jornadas de

Formação, Olimpíadas da Floresta e Encontro Regional de Clubes.

•

Desde o ano 2000 até 2011 os sucessivos governos foram, pontualmente, apoiando estas

ações a nível financeiro, permitindo assim que as formações atingissem grande parte das

escolas do país.

•

O trabalho dos Clubes da Floresta/PROSEPE é voluntário, não sendo nunca remunerado, pelo

que as diversas solicitações de apoios pecuniários visam apenas o apoio logístico.

•

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



O(a)s Deputado(a)s do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer à senhora

Ministra da Agricultura e do Mar, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e

fundamentos que antecedem, respostas às seguintes perguntas:

1 . Entende, ou não, o governo que os Clubes da Floresta/PROSEPE prestam um

verdadeiro serviço público de elevada importância, nomeadamente na sensibilização para

a prevenção de incêndios florestais junto da comunidade escolar?

2 . Por que motivo não foi ainda possível, a este governo, colaborar a nível financeiro nas

ações dos Clubes da Floresta/PROSEPE?

3 . Existe a nível nacional, alguma associação que preste, de forma voluntária, os

serviços prestados pelos Clubes da Floresta/PROSEPE?

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 22 de Janeiro de 2015

Deputado(a)s

ALTINO BESSA(CDS-PP)

ABEL BAPTISTA(CDS-PP)

MANUEL ISAAC(CDS-PP)

JOÃO PAULO VIEGAS(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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